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Cirebon - Polresta Cirebon bersama jajarannya memberikan contoh yang baik
kepada masyarakat dalam memanfaatkan pekarangan rumah, sekecil apapun,
untuk menanam tanaman pangan bergizi. Hal ini disampaikan dalam kegiatan
panen tanaman sayur-sayuran yang ditanam di halaman Mapolresta Cirebon,
Kabupaten Cirebon. Jumat ( 20/12/2024).

Dalam acara tersebut, pihak kepolisian mengajak warga Kabupaten Cirebon



untuk memanfaatkan pekarangan, teras rumah, atau bahkan lahan kosong yang
dimiliki untuk menanam berbagai tanaman yang dapat dikonsumsi, seperti sayur-
sayuran atau perikanan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menyampaikan
bahwa Pihaknya meminta kepada seluruh warga masyarakat di Kabupaten
Cirebon untuk memanfaatkan pekarangan rumah mereka.

"Tanamkanlah tanaman pangan yang bergizi, baik itu sayur-sayuran maupun
perikanan. Hari ini, kami telah memanen hasil tanaman sayur-sayuran yang
ditanam di Mapolresta Cirebon dan Mako-Mako Polsek. Hasilnya luar biasa,
banyak sekali, mulai dari pakcoy, selada, kangkung, hingga cabai." Ucap
Kapolresta Cirebon.

Lebih lanjut, Kapolresta Cirebon menambahkan, Pihaknya ingin menunjukkan
kepada masyarakat bahwa dalam waktu dua bulan saja, hasil yang ditanam bisa
memberikan manfaat. Sayur-sayuran ini tidak hanya bisa dikonsumsi oleh
anggota kami, tetapi juga bisa dibagikan kepada masyarakat. Hari ini, hasil
panen akan langsung kami masak dan bagikan sebagai makanan sehat dan
bergizi."

Masih dikatakan Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.,
bahwa Gerakan memanfaatkan pekarangan rumah untuk tanaman pangan
bergizi ini adalah contoh nyata dari kami untuk masyarakat.

"Kami berharap ini bisa menjadi inspirasi bagi warga di Kabupaten Cirebon untuk
lebih peduli terhadap pola makan sehat dengan memanfaatkan lahan yang ada di
sekitar rumah. Kami juga akan terus mendukung gerakan ini dengan memberikan
contoh melalui hasil tanaman yang kami tanam di Mapolres dan Mako Polsek.
Semoga langkah kecil ini bisa berdampak besar bagi masyarakat,” tutup
Kapolresta Cirebon.


